



64

## 黄色い花と甘い香りに誘われて

一月、見頃の花というと蝟梅です。一月下旬に栃木県桐生市の梅田湖畔にある梅田ロウバイパークに行きました。

梅田湖は桐生川のダム湖です。その時は咲き始めでしたが二月初めには満開となりお祭りも行われたようです。静かで落ち着く素敵な場所で、半日ここで読書や歌の歌詞を覚える作業などをしたくなるような、とても雰囲気の良い場所でした。



桐生市ホームページ <https://www.city.kiryu.lg.jp/kankou/spot/1018177/1008781/1008832/1014492.html>



梅田ロウバイパークに続き翌週には、群馬県安中市にある蝟梅の郷というロウバイ園に行き、広い園内いっぱいに広がる満開の蝟梅の花と香りを楽しみました。ここは地元有志でつくる農事組合法人が休耕地を整備して運営しており、入場料400円という安価でありながら3.2ヘクタールというけっこう広い敷地に1,200株、12,000本の蝟梅がよく整備されておりました。

また福寿草も咲いておりこちらも楽しみました。「原種」、大輪で丸い花の「満月ロウバイ」、中心部まで黄色い「素心ロウバイ」と表示されているのを見て蝟梅にも多くの種類があることを知りました。観光客もたくさんいてぎやかでした。

ロウバイの郷ホームページ <http://www.roubai.com/>

安中市ホームページ <https://www.city.annaka.lg.jp/page/2021.html>

その後、ロウバイの郷の近くにある後閑城<sup>ごかんじょう</sup>の城址公園に行きました。

立派な城でとてもよく整備されていて、これだけよく整備されていながらあまり知られていないことが不思議でした。この領主は武田氏に仕え武田氏滅亡後は北条氏に仕え、北条氏滅亡で廃城となったとのことですが発掘の結果建物の柱の跡はあったものの出土品は出なかったとのことで、遺物がなかったためあまり知られていないのだと思いました。しかし遺物がないということは無事に廃城時に引っ越しできたのだと思い、それはそれで良かったのではないかと思いました。桜の木が多く桜の時期はにぎわうのではないかと思います。

安中市ホームページ <https://www.city.annaka.lg.jp/page/2072.html>





後閑城本丸（山城の山頂からの景色、白い山は浅間山）

[Back](#)

「斎藤茂樹の北関東巡り」TOPへ戻る

[Home](#)

「ホームページ」表紙へ戻る